

MARIE 3

J (le Seigneur) 2024 10 18

[JÉSUS ENFANT] Immi¹, un jour, tu descendras du Ciel pour apporter aux hommes le Salut, parce qu'au Ciel tu monteras, tu seras transportée. Sur la Terre tu reviendras, pour porter aux hommes et le salut et la foi et la force et l'amour et l'espérance !

Il y aura grande turbulence sur la Terre, ta présence portera aux hommes la force. Immi, tu seras aimée de beaucoup. Tu seras la terreur des démons. Tu seras détestée de beaucoup aussi, mais aimée de tant d'autres. Tu seras la Mère de l'humanité et tu la guideras. Sur le chemin du calvaire, tu lui porteras des forces, tu la soutiendras et tu lui montreras le chemin de la perfection à laquelle elle doit tendre.

Immi, tu seras aimée mais tu seras combattue aussi et détestée, parce que tu es la Mère, que tu es aussi la Mère de l'humanité et que tu es la Fille de Dieu, Mon Père. Toi et moi sommes unis pour l'Éternité parce que tu viens de Moi, puisque le Père et Moi sommes Un, et que Je viens de toi qui m'as mis au monde par ton Fiat. Non que Je vienne du monde, puisque Je viens du Père et que l'Esprit Saint en toi t'a porté Ma Présence, pour qu'au monde Je vienne porter refuge et force, surtout dans les derniers temps qui seront douloureux pour les hommes.

Marie, Sainte Mère, le Satan combattra contre toi, il fera tout ce qui est en son pouvoir pour t'anéantir, bien qu'il ne puisse rien contre toi qui es la Mère de Dieu, la parfaite sainteté et pureté. Mais tu souffriras, Immi, pour Moi, pour tes enfants de la Terre, car ils deviendront tes enfants et tu devras porter leurs douleurs. Immi, Je serai avec toi et, même si Je suis Dieu, toi tu es la Mère de Dieu, toi qui M'as porté dans ton sein virginal.

M (Marie) 24 10 26

Enfant, le monde va souffrir et je pleure des larmes de sang sur vous qui n'écoutez pas la Parole de mon Fils. Enfants, j'attends de vous l'unité, j'attends de vous que vous priiez le Rosaire chaque jour, pour vaincre les forces de Satan qui, par votre apostasie grandissante, prend de plus en plus d'ampleur puisque vous lui laissez le chemin libre et que beaucoup s'adonnent à des pratiques qui sont contre l'Enseignement de mon Fils.

Enfants, je vous demande instamment et urgemment de prier le Rosaire chaque jour, d'entrer en communion avec Nos deux Cœurs unis, d'invoquer et de prier l'Esprit Saint ; Lui vous montrera le chemin à prendre et vous procurera la force nécessaire pour les temps douloureux qui viennent si vite, si vite !

[...] Enfants, j'attends des enfants de l'amour, des enfants aux cœurs ouverts, pour leur porter la manne du Ciel, le pain de Nos Cœurs qui viennent à vous pour vous sauver et vous délivrer des miasmes de ces temps.

[...] Oui, enfants, en ces temps je vous demande la prière quotidienne du Rosaire, qui portera du fruit. Ainsi, vous serez délivrés des attaques des démons tentateurs et pervers qui, chaque jour, envahissent le monde pour le mener à sa perte.

Enfants, venez avec moi chaque jour prier le Rosaire et le monde retrouvera la paix, les éléments ne se déchaîneront plus, vous ne risquerez pas d'être emportés dans les tempêtes, qu'elles soient terrestres ou des Enfers.

1) Maman.

J 24 12 25

Suivez la Très-Sainte et obéissez à Mes lois qui sont amour, et vous vivrez en la Vérité, de la Vérité, par la Vérité.

J 24 12 29

Celui qui entre dans la Divine Volonté entre dans l'obéissance et l'obéissance est la servante de l'amour, tout comme Marie fut Ma Servante aimée, sublime Servante qui par son Fiat engendra le Fils unique, Sauveur du monde. Celui qui entre dans Ma Divine Volonté et qui l'accomplit devient serviteur comme Marie la Mère et, en Mes parvis, il trouve la montée pour l'âme, l'ascension de son être tout entier pour entrer dans la Divinité de Mon divin Cœur.

[Des âmes] 24 12 30

En l'honneur de la Mère, portez le flambeau, aux chants des anges, soutenez l'ovation ! La Mère des splendeurs descend visiter la Terre et tous les anges et les saints lui font cortège ! Enfants de la Terre, abaissez-vous ! Devant la Très-Sainte, pliez le genou et que vos cœurs en fanfare l'accueillent car elle vient porter le flambeau de la paix et porter à Ses enfants l'appel du Très-Haut.